



Bachs Geburtstag war eine Feier wert: Das Hilfswerk Lionsclub Mittlere Bergstraße erzielte mit einem Benefizkonzert unter Leitung von Kantor Andreas Schäfer (links) in der Heiliggeistkirche den stattlichen Betrag von 6000 Euro. Davon überreichte der Schatzmeister und Vice-President Gerhard Knöppel (Zweiter von links) 5200 Euro an den Leiter des Lulse-Scheppler-Heims, Ulrich Böhringer-Schmidtke (Zweiter von rechts), für zusätzliche Therapieprogramme. 800 Euro erhielt Peter Heilmann (rechts) für die Jugendförderung in der Kantorei.

Foto: Stefan Kresin

RNF
vom 26.4.

